

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

¿Se avecina un Iva a la medida? Conozca la propuesta de Alejandro Sánchez y sus implicancias

Principal



Publicada el: 14/12/24	Visitas: 180
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 92	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/se-avecina-un-iva-a-la-medida-conozca-la-propuesta-de-alejandro-sanchez-y-sus-implicancias_11530.php



Principal

¿Se avecina un Iva a la medida? Conozca la propuesta de Alejandro Sánchez y sus implicancias

¿Un IVA personalizado en el horizonte? Analice la innovadora propuesta de Alejandro Sánchez y sus posibles consecuencias.

Alejandro Sánchez propone un IVA personalizado en entrevista por Canal 4

20 de octubre de 2023 - Canal 4, Montevideo El viernes por la noche, Alejandro Sánchez, futuro secretario de la Presidencia de Yamandú Orsi, fue entrevistado en el programa "Todas las Voces", transmitido por Canal 4. Durante la charla, Sánchez profundizó en temas relevantes para la nueva administración, destacando la posibilidad de implementar un IVA personalizado que considere los niveles de ingreso de los contribuyentes. El futuro secretario argumentó que gracias a la tecnología moderna, sería viable establecer un sistema de IVA que distinga entre diferentes capacidades contributivas. En este contexto, subrayó la necesidad de combatir la evasión fiscal, un fenómeno que persiste en el país, afectando especialmente a sectores con mayores recursos económicos.

Hacia un sistema tributario más justo

Sánchez enfatizó la importancia de la facturación electrónica y los controles dinámicos como herramientas clave para mejorar la recaudación fiscal y promover un sistema tributario más equitativo.

El IVA es un impuesto generalmente ciego que no mide la capacidad contributiva de nadie.

Por lo tanto, pagamos el mismo IVA quien gana un millón de dólares o quien gana 10.000 pesos", señaló.

Ejemplo del subsidio a la garrafa de gas

En su participación en el programa conducido por Viviana Ruggiero, Sánchez utilizó el subsidio a la garrafa de gas en Uruguay como ilustración de su argumentación.

Cuestionó: "¿Es razonable que la sociedad subsidie de la misma manera a una jefa de hogar en un asentamiento que a alguien con altos ingresos que usa esa garrafa para calefaccionar una piscina?" Esta reflexión busca evidenciar la falta de equidad en las políticas de subsidios actuales.

Fuente: Telenoche

Imágenes

¿SE AVECINA UN IVA A LA MEDIDA? CONOZCA LA PROPUESTA DE ALEJANDRO SÁNCHEZ Y SUS IMPLICANCIAS

Se avecina un iva a la medida conozca la propuesta de alejandro sanchez y sus implicancias

Tags

garrafa, programa, subsidio, propuesta, alejandro, innovadora, personalizado, horizonte, analice, secretario, tributario, sistema

Noticias relacionadas

- 3.7 * Alejandro Sánchez celebra su designación como secretario de Presidencia con un mensaje de gratitud hacia Orsi
- 4.5 * Guía completa sobre el subsidio por desempleo en el Bps: ¿Quiénes son elegibles y cómo realizar el trámite?
- 4.0 * Alertan sobre una estafa relacionada con el subsidio de garrafas:
 Mides y Ancap dan un paso firme y presentan denuncia penal
- 4.8 * Alejandro Sánchez aclara el debate sobre la nacionalización de las Afap: "Se confunde con expropiación, pero no es parte del programa del Frente Amplio
- 4.6 * Alejandro Sánchez afirmó que la propuesta del Frente Amplio contempla la posibilidad de jubilación anticipada a los 60 años para quienes lo requieran
- 4.2 * Yamandú Orsi anunció oficialmente a Alejandro Sánchez como el nuevo secretario de Presidencia en su gobierno
- 3.5 * El Gobierno anuncia la exención del Iva en servicios gastronómicos y hospedaje para turistas

- 4.8 * Alejandro Sánchez: "Hoy marca el inicio de la transición con el nuevo gobierno
- 3.5 * Álvaro Delgado critica a Alejandro Sánchez y su propuesta de 'nacionalizar' las Afap: ¿un retroceso a los 70?
- 4.8 * Alejandro Sánchez plantea la nacionalización de las Afap y provoca un intenso debate en la coalición gobernante

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo